



南アの里

学校教育目標「ふるさとを愛し 夢を育む 賢く優しくたくましい子」

充実した72日間

7月に入り、35度を超える猛暑日が続きました。それでも子どもたちは休み時間には校庭で、汗びっしりになって運動したり、虫を探したりと暑さに負けず元気に過ごしていました。

4月4日に始まった1学期も、7月22日火曜日で終わりを迎えます。この72日間、子どもたちが安全に学校生活を送ることができたのは、保護者の皆様、そして地域の皆様が、本校の教育活動に御理解と御支援、御協力くださったおかげです。心より感謝申し上げます。



1年生～4年生の授業の一コマ

1年生



↑「水遊び」 ↓「色水遊び」



2年生



↑「町たんけん」 ↓「なかよし会」



3年生



↑「ひもを使って」 ↓「農園見学」



4年生



↑「社会科見学」 ↓「下水道出前授業」



児童会活動 たてわり班活動 の紹介

児童総会 児童会活動

3年生から6年生までが体育館に集まり行いました。児童会本部の原案について各学級で話し合ってきた意見を出し合い、テーマ、具体的な活動、各委員会の取組について決定・確認しました。



今年度のテーマ 「カラフル～百田小に絆の花を咲かせよう！～」

具体的な活動 ①Thank you で世界一周大作戦 ②あつあつあいさつ大作戦 ③たてわり Fun 大作戦



①の活動です。ホールに貼りだしてあった山梨県の地図ですが☆の Thank you カードですぐにいっぱいになりました。続く富士山もいっぱいになりました。これからどんな地図に広がっていくのか楽しみです。



たてわり班活動 「たてわり班びらき」「各色のテーマ」



1年生から6年生までの「たてわり班」を構成し、学校行事や児童会活動等で様々な活動を行っています。1年間同じメンバーで構成される各班の中で、それぞれが徐々に役割を自覚し様々な学年と連携しながら成長を遂げていきます。その活動の中で、年齢ごとに、集団生活・活動への順化（低学年）、役割の自覚と責任感の芽生え（中学年）、リーダーシップが身につく（高学年）や、異なる他者への思いやりの心が育つなどの精神的成長が確認されています。



7月23日から夏休みが始まります

今年の夏休みは8月31日までの40日間です。子どもたちにとって、笑顔いっぱい、楽しい思い出いっぱいの休みになってほしいと願っています。そして9月1日（月）の2学期始業式の日には、また元気に登校してきてほしいと思います。

